

LA SANTÉ ET...

Sont nécessaires pour le succès et le bonheur.

LA FORCE

LA MALADIE ET...

Sont la cause de l'insuccès et du malheur

LA FAIBLESSE

Le sang c'est la vie, et lorsqu'il est pur et riche une personne jouit d'une parfaite santé, mais lorsqu'il devient vicié, soit par surcroît de travail, (physique ou intellectuel) manque d'exercice, Hémorrhagies ou excès de n'importe quelle nature le système s'affaiblit, et graduellement le sang devient appauvri, et alors surviennent les maladies suivantes: La **débilité générale et nerveuse**, la **dyspepsie**, la **maladie de cœur**, la **faiblesse**, les **maux de tête**, le **rhumatisme**, la **névralgie**, l'**anémie**, les maladies du **foie** et des **rognons**, **boutons** et **irruptions de la peau**, et chez les **femmes** les maladies particulières à leur sexe, tels que les **dérangements internes**, etc. Les pilules de Longue Vie du Chimiste Bonard, prises **fidèlement** et **régulièrement** produisent un effet **bienfaisant** dès le commencement suivi d'une **guérison complète** si le traitement est assez prolongé.

LISEZ LES TÉMOIGNAGES SUIVANTS.

Ces personnes doivent leur rétablissement à la santé et à la vigueur aux **Pilules de Longue Vie (Bonard)**.



ANNA CASTER.

Messieurs.—J'ai souffert pendant plusieurs années de cette terrible maladie qu'on appelle l'anémie, et de dyspepsie. J'avais le sang tellement pauvre que dans l'été même j'avais constamment les extrémités froides; ainsi jugez de l'état de faiblesse dans lequel je me trouvais. J'essayais tous les remèdes que l'on me recommandait; les préparations ferrugineuses de toutes espèces, je les ai épuisées, je crois, complètement; et toujours sans amélioration ni résultat. Si bien que j'en vins à essayer les **Pilules de Longue Vie**. Après en avoir pris seulement deux boîtes, j'éprouvais un changement assez notable pour me décider à continuer, ce que je fis, et maintenant, après six mois de ce traitement, je jouis d'une santé solide et les douleurs que je ressentais sont disparues. Je dois cela aux **Pilules de Longue Vie**, que je considère comme incomparables pour reconstituer le sang et le système en général.

MME ANNA CASTER,
641 rue St-André, Montréal.



VICTORIA DUPONT.

Messieurs, J'étais souffrante, faible et pâle. J'ai lu avec intérêt vos annonces pour les **Pilules de Longue Vie**. J'ai hésité d'abord, puis je me suis décidée à en prendre une boîte, puis deux, et à la troisième j'ai ressenti un changement remarquable. Je sais qu'il y a nombre de mes compagnes souffrant du même mal que moi et je suis heureuse de pouvoir leur être utile en leur disant que, grâce aux **Pilules de Longue Vie**, j'ai été guérie et rendue à la santé. Vous pouvez en juger par ma photographie.

Bien à vous,
VICTORIA DUPONT,
619^b rue St-Laurent.

Montréal, mai 18, 1900.

Montréal, 14 juin 1900.



FELIX GOUIN dit DUFRESNE.

Messieurs, Je croisais vous manquer de reconnaissance en ne faisant pas part au public de la guérison miraculeuse de mon mari à l'aide des **Pilules de Longue Vie**. Après avoir été sept semaines à l'Hôtel-Dieu de cette ville et ayant été condamné par tous les médecins de cette institution, il me pria de le ramener mourir à la maison: ce que je fis, n'ayant plus d'espoir. Il était à l'extrémité, ne prenait plus aucune nourriture et nous le veillions jour et nuit, attendant sa mort d'une heure à l'autre. Comme dernière ressource, j'essayai les **Pilules de Longue Vie (Bonard)**. Dès les premières doses, je constatai chez lui un mieux sensible, ses jambes commencèrent à désesther et sa digestion se fit mieux. Depuis, ses forces sont revenues, il a repris l'ouvrage et nous sommes heureux, tous les deux, de dire aux personnes souffrantes qu'il y a un remède qui prolonge la vie, et ce sont les **Pilules de Longue Vie (Bonard)**.

(Signé) FÉLIX GOUIN dit DUFRESNE.
MME GOUIN, Garde-Malade.
478½ rue St-Dominique.



JULES GINGRAS.

"Je ne savais pas quel était mon mal; je souffrais presque continuellement et j'éprouvais un dégoût profond pour le travail. Les remèdes encombraient ma chambre: j'avais essayé sans résultat, potions sur potions. Je résolus un beau jour d'essayer les **Pilules de Longue Vie**. J'étais maigre à faire peur et je souffrais toujours.

"Un bien sensible ne tarda pas à se produire après avoir pris quelques pilules seulement, et enhardi par ce premier succès, je continuai le traitement, si bien que maintenant je suis fort au lieu d'être faible, presque gras au lieu d'être un squelette, vigoureux et plein d'espoir dans l'avenir qui s'ouvre brillant de promesses devant moi."

JULES GINGRAS.

.. GRATIS ..

Nous voulons vous convaincre de l'efficacité des **Pilules de Longue Vie (Bonard)**. C'est pourquoi nous vous enverrons sur réception de votre adresse ainsi que d'un timbre-poste de 2 cts une boîte échantillon de ces merveilleuses pilules.

... Gratis ...

Veuillez détacher ce coupon et nous le retourner avec un timbre de 2 cts.

Demande pour Echantillons de Pilules de Longue Vie

La Cie Médicale Franco-Coloniale, 202 rue St-Denis, Montréal.

Messieurs,—Veuillez trouver sous ce pli un timbre de 2 cts pour lequel veuillez m'expédier par le retour de la malle une boîte échantillon de vos PILULES DE LONGUE VIE.

Nom.....

Adresse {

LE SAMEDI.

.. GRATIS ..

Les personnes qui désireraient consulter nos médecins spécialistes sur leur maladie devront écrire pour notre blanc de questions.

Les personnes qui demeurent en ville peuvent consulter nos médecins en venant à nos bureaux entre 9 et midi et 2 et 5 hrs. p.m. Ces consultations sont gratuites.

Les **Pilules de Longue Vie (Bonard)** se vendent 50 cts. la boîte, 6 boîtes pour \$2.50 et sont expédiées franco soit au Canada ou aux Etats-Unis sur réception du prix. Faites enregistrer les lettres contenant de l'argent et adressez toujours comme suit:

La Cie Med. Franco-Coloniale
202 RUE ST-DENIS, - MONTREAL, Can.